
議会報告会実施報告書 

 

開 催 日 時 
平成２９年４月２６日（水） 

       １９時３０分～２０時２５分 

開 催 場 所 別所町公民館 

参加市民数 ２６人 

出 席 議 員 藤本幸作（班長）  泉 雄太（司会）  穂積豊彦 

内藤博史（記録）  堀 元子      板東聖悟 

吉田克典      岸本和也 

市民からの 

意 見 等 

○質疑応答 

・消防団員の報酬が北播磨地域の平均と同水準に増額されたがいくら

上がったのか。 

・昨年度のふるさと納税の金額と返礼品の金額は。 

・起債の限度額が起債の予算額を大きく上回る額で設定されていたよ

うだがその詳細は。 

・水道事業会計予算で支出が収入を上回っているが今後どうなるのか

（料金値上げ等）。 

○意見交換 

・オリンピック開催に向けてゴルフ場利用税廃止の動きがあるが、そ

うなると三木市は５～６億円の税収減と厳しい状況となる。このこ

とについて議会としてどのように考えているのか。 

・別所認定こども園の子どもの人数が多く教室が足りない状況なので

改善に向けて検討をお願いしたい。 

・姫路の認定こども園で問題があったが、市として子どもたちが伸び

伸びと生活ができる環境をつくり、議会としても監視してほしい。 

・別所ゆめ街道カフェテラスの整備での地方創生拠点整備交付金の金

額は。 

・別所花の基地としてゆめ街道を中心に活動しているが、現場を見に

来てほしい。 

そ の 他 

特 記 事 項 

・北播磨総合医療センターでは悪いところはないと診断されたが、別

の病院で診察すると悪いところが見つかり今治療をしている。北播

磨医療センターの医師は全くダメ、もっと優秀な医師に変えてほし

いとの要望があり、病院側へその内容を報告し回答をもらう旨返答

している。 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成２９年５月２５日 

 三木市議会議長 様 

               第１班 班長 藤 本  幸 作    ○印   


